



Datum: 15. Oktober 2018  
Medium: Landshuter Zeitung  
Autor: Karg, Uli

© 2018 Landshuter Zeitung – Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.

## Skulpturenmuseum wird umbenannt

Das dem Werk des Landshuter Bildhauers Fritz Koenig (1924-2017) gewidmete Skulpturenmuseum im Hofberg wird in Koenig-Museum umbenannt. Der Kultursenat griff damit vor Kurzem eine Anregung der SPD-Stadtratsfraktion auf, die per Antrag gefordert hatte, das Skulpturenmuseum in „Skulpturenmuseum Fritz Koenig“ umzubenennen. Die Verwaltung hatte daraufhin zu bedenken gegeben, dass die Koenig-Stiftung nicht allein im Namen des Künstlers, sondern im Namen des Ehepaars Fritz und Maria Koenig auftritt. Mit „Koenig-Museum“ sei beiden Stiftern Rechnung getragen, zudem sei der Anschluss des Museums an andere Kunstgattungen wie etwa Malerei leichter möglich, als wenn es weiter Skulpturenmuseum hieße. Der Beschlussvorschlag wurde einstimmig angenommen. Rechnung getragen wurde damit auch einem Wunsch des Freundeskreises Fritz Koenig, den dieser bereits im Frühjahr per Eingabe öffentlich gemacht hatte. Durch den Namen Koenig-Museum, so der Verein, könne die Akquise von Sponsoren und Finanziers erleichtert werden. -ku-